
2021年4⽉1⽇開会 (通算105回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

 みなさん、こんばんは! 

 久しぶりの夜間例会で、とても楽しみにしておりました。

本日に備えて昨日床屋に行って来まして、渡部篤郎にしてほしいと注文しましたところ、鏡には中年太りのメガネを

かけた刈り上げおじさんがいた…。

と、そんな年甲斐もなく芸能人と同じ髪型をしてほしいというのはもってのほかだと思いました。

 本日の四方山話は「年甲斐もなく」ということをテーマにお話させて頂きます。

 先日、予定がキャンセルになり空いた為、映画でも見に行こうと思い今上映している映画を調べるとあまり興味を

ひく作品がなく…その中でも目についたのが「シン・ヱヴァンゲリヲン劇場版:||」でした。

テレビでやっていたアニメは見たことがあったので、一人で見に行ってみました。

http://miyanomori-rc.jp/index.php


内容的には、アニメで見たはずだったのに全く意味が分からず…胸がざわつくのです。

帰ってからすぐにGoogle先生とYouTubeで調べあさってみると、こんなことが分かりました。 

私が見たその作品は「序(前編)、破(中編)、Q(後編)、?(完結編)」の「?(完結編)」の部分だったのです。 

知らない間に内容が結構変わっており、出てくる主人公たちの名前も変わっているし、作品中のヒロイン的な少女で

ある綾波レイは亡くなっていて、新たな綾波レイがでてきているなど…。

内容が全然分からず、そういった意味でずっとモヤモヤしていたのですが、こうして色々調べていると「今回の作品

を見れてよかった!」というコメントが多くあり、今上映中の映画で完全に完結するのですが、今までの謎が明らか

になっていく内容だったみたいです。

それまでの過程が分からない私は何がなんだかわけがわからなかったわけですが、調べるうちに「あのことはこのこ

とだったのか!」とつながっていき、無償にもう一度見たくなり次の日にまたもう一度見に行きました。 

そして、そのモヤモヤが晴れたと同時に作品中に出て来る可愛らしいキャラクターにちょっとした恋に陥って、家や

会社にフィギュアを置いてしまうのではないかというくらい私の中では衝撃的な映画でした。

ということで、私の話を聞いて見に行ってみたくなったかどうかは分かりませんが、それほど大変面白い映画だった

ので是非見て頂きたいなと思います。

 本日名古屋西ロータリークラブ様の例会へ、先週は名古屋名駅ロータリークラブ様の例会へ田中幹事と訪問してき

ました。

各クラブとも色々な形で例会を運営されていて、改めて正解はないのだなと感じました。

本日の名古屋西ロータリークラブの会長は原稿を読まれる形でお茶の話を会長挨拶として話されていて、名古屋名駅

ロータリークラブの会長はパワーポイントを使いながらグラスについて話されており、私はヱヴァンゲリヲンの話で

誠に申し訳ないのですが、引き続き宮の杜オリジナルとして皆さんと活動していければと思いますので、今後もよろ

しくお願い致します。

幹事報告

●4月ロータリーレート 1$=110円 

●3/20(土)PETSが開催されました。 

●3/24(水)名古屋名駅RC様の例会に会長幹事にて表敬訪問してきました。 

●本日、名古屋西RC様の例会に会長幹事にて表敬訪問してきました。 

●4/7(水)岡崎RC様の例会に会長幹事にて表敬訪問予定です。 

●4/8(木)豊田RC様の例会に2017-18年度酒井会長、鈴木副会長にて表敬訪問予定です。 

●同日名古屋大須RC様の例会に会長幹事にて表敬訪問予定です。 

●4/14(水)名古屋名駅RC創立30周年例会と子クラブ受入れ締結式が開催されます。出席者は高橋会長、浅野副会

長、鈴木会長エレクト、田中幹事です。

●4/15(木)2021学年度新規米山奨学生オリエンテーションが開催されます。出席対象者はカウンセラー予定者の永田

米山記念奨学委員長です。

●3/25(木)クラブ戦略計画委員会が開催されました。 

●ニコボックスより￥50,000(¥1,000/人)ポリオへ寄付しました。 

●本日例会前に第10回定例理事会、第4回本次年度CAが開催されました。 

●次回例会4/15(木)@若宮の杜迎賓館にて開催予定。開催方法等についてはまたご連絡申し上げます。例会前に次年

度予定者理事会の開催を予定しております。

委員会報告



【出席委員会】

・出席率

(今回) 

第105回例会(4/1)  

当日出席率:26/47名 55.3% 

(前回) 

第104回ネット例会(3/18) 

当日出席率:28/47名 59.6% 

修正出席率:47/47名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

高橋勝之より

金沢さん、おめでとうございます! 

不破直行より

3/31で結婚19年になりました。 

野村治より

鼻の手術の結果、指定難病306番と認定されました。 

酒井俊皓より
久し振りです。

第105回夜間例会を祝して 

浅野慎之、佐野洋一郎、高木俊郎、出口茂、永田聡子、堀場和孝、牧野敬充、真城建治、山口泰弘より

その他

〜懇親会〜
会長挨拶   会長 高橋勝之
 シン・ヱヴァンゲリヲン、大変面白いので是非見てください。

アマゾンプライムで序(前編)、破(中編)、Q(後編)は見れますので、見た上で見に行ってみてください。 

100億円超えると言われていたみたいですが、難しい状況みたいです。 

前回の作品から9年空いて少し冷めた状態ではあると思いますが、マニアの方にとってはこの回を待ってた!という内

容になっている程の作品です。

 さて、本日はお酒を伴いますので、しっかりと感染症対策をとっていただきながら久しぶりの夜間例会楽しみまし

ょう。よろしくお願い致します! 

乾杯挨拶    酒井俊皓



 本当に鬱陶しい日々が続いております。当分収まりそうにもないようで。オリンピックもできないのではないかと
思っております。

 それはともかく、大変おめでたいことがございました。

我が名古屋宮の杜ロータリークラブ、晴れて落ち着くところに落ち着いたと言いますか、西名古屋分区への移籍が正

式に認められました。

私が会長をしていた時に当時のガバナーであった神野さんへ「5年以内に名古屋に入れてほしい」とお願いをしてお

りました。

自分の力でというわけではありませんが、5年経たない内に悲願が叶ったということで非常に喜んでおります。 

これで私は名古屋宮の杜ロータリークラブに思い残すことはない!と。 

やれることはやったので、ぼちぼち卒業してもいいのかな…と。

 それともう一つ、金沢さんが結婚されたそうで、本当におめでとうござます。

この時期にめでたいことが二つもいいことがあったので、よかったなと。

 先ほどの会長挨拶で年甲斐もなくというお話がありましたが、私も昨日免許証の書き換えに行ってきたのですが、

撮った写真を見て、どこのじじいがいるんだと思いまして情けない思いでした。

家で鏡を見たりするときは贔屓目で見ているせいかそこそこ見られるのですが…免許証の写真はひどいもので、破っ

て捨ててやろうかとも思いましたがそうはいきませんからね。

そんなことはさておき、本日は久しぶりの夜間例会です。大騒ぎはできませんが、楽しくできたらと思います。ご唱

和願います。

西名古屋分区へ移ってからも当クラブの益々の発展、皆様のご健康とご健勝を祈念して乾杯! 

閉会挨拶    副会長 浅野慎之

 皆様、お疲れ様でした。

 本会前に、本次年度クラブアッセンブリーがありました。

そこでまだ3ヶ月ありますが、今年一年を少し振り返ってみて、私は副会長として何をしたかなぁと考えておりまし

た。



大体この最後に締めを言うだけの副会長でした。

 それはさておき、金沢さんご結婚おめでとうございます。

実は私もこの皆様とお会いしていない間に3回目の入籍をしました。 

本日はエイプリルフールです。冗談です。

 久しぶりの夜間例会ということで、楽しい時間を過ごさせて頂きました。

更に、この度当クラブが西名古屋分区へ移籍しまして、まだまだ油断禁物ではありますが、引き続き皆さんと当クラ

ブを盛り上げていけたらと思います。

本日はどうもありがとうございました。

 

 

 


